

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra recomienda a los conductores que extremen las precauciones ante la previsión de heladas generalizadas

El riesgo de aludes es máximo en el macizo pirenaico a causa de la nieve acumulada, por lo que se aconseja no salir al monte

Jueves, 24 de enero de 2013

La red principal de carreteras de Navarra se encuentra abierta pese a las nevadas registradas en la mitad norte de la Comunidad Foral. Por su parte, a las 20.00 horas, en la red secundaria se encuentran cerrados los puertos de Belagua, Urkiaga y San Miguel de Aralar y tres carreteras requieren cadenas

o neumáticos de invierno. El riesgo de aludes a causa de la nieve acumulada en el macizo pirenaico es máximo (5 sobre 5), por lo que el Gobierno de Navarra aconseja no hacer salidas montaÑeras.

Concretamente, se necesitan cadenas o neumáticos de invierno en los puertos de Matamachos (NA-2000, Isaba-Zuriza) y Laza (NA-140, Burguete-Isaba), desde el pk. 47. También son obligatorias en la NA-137 (Burgui-Isaba-Francia) entre los pk. 33,5 (Isaba) y pk. 47 (venta de Juan Pito), donde se encuentra cerrada.

Además, se encuentran cerradas por inundación la N-113 (Pamplona-Madrid) entre los pk. 75 y 77; la NA-5202 (Fustiñana-Ribaforada); y la carretera local que une Alsasua con Irurtzun (NA-2410), en el pk. 13. Está cortada también por desprendimientos la carretera NA-176 (Garde-Ansó), en el pk. 8, y la NA-718, (Estella-Olazagutía) por hundimiento del firme entre el pk. 33,8 y el 34,1.

A lo largo de la mañana la carretera N-121-A (Pamplona-Behobia) ha estado cerrada, durante aproximadamente una hora, en sentido norte y, para camiones, en sentido sur. Los problemas han sido ocasionados por la caída de un árbol sobre la calzada, en los alrededores de Etulain (pk. 17), que dificultaba las labores de limpieza de los quitanieves.

Esta misma carretera ha tenido que ser cerrada entre las 18.45 y las 19.30 horas mientras se retiraba un camión accidentado a las 15.18 horas en Burutain, que ha obligado a dar paso alternativo por el carril que no ha quedado ocupado.



Asimismo, la carretera N-135 (Pamplona-Francia) ha estado también cortada para vehículos pesados y con cadenas para ligeros.

En la página web www.incidenciascarreteras.navarra.es y en el teléfono 848 423 500 se ofrece información actualizada del estado de las carreteras de la Comunidad Foral. Para los desplazamientos fuera de Navarra es conveniente consultar la web de la Dirección General de Tráfico (www.dgt.es) y su teléfono de información 011.

Previsión de heladas generalizadas esta noche

El Gobierno de Navarra pide a los conductores que extremen la precaución en las carreteras ante la [previsión](#) de heladas prácticamente generalizadas, que pueden ser especialmente moderadas en la zona pirenaica. Por su parte la cota de nieve subirá desde los 900 hasta los 1.300 metros.

Desde el Gobierno de Navarra se aconseja especialmente a los conductores que tengan cuidado a primera hora y en zonas sombrías, que disminuyan lentamente la velocidad y la mantengan reducida y que aumenten la distancia de seguridad. Además, es conveniente que eviten los cambios bruscos de dirección y que para frenar empleen el freno motor, sin hacer reducciones bruscas que bloquearían las ruedas y calarían el motor.

Por su parte, el dispositivo de máquinas quitanieves movilizado por el Departamento de Fomento, que ha alcanzado las 73 máquinas esta mañana, continuará con sus trabajos de retirada de nieve y, además, efectuará tratamientos preventivos para evitar, en la medida de lo posible, la formación de placas de hielo en la calzada.

Incidencias registradas esta mañana

Durante esta jornada la Policía Foral ha registrado [numerosas incidencias](#) concentradas en la mitad norte de Navarra y relacionadas con la nieve, el hielo y el agua registrada en la mitad norte de Navarra. No obstante, ninguno de ellos ha sido de relevancia.

Según informa el Departamento de Educación, [13 centros educativos se han visto afectados por la nieve](#), la mayoría por falta de suministro eléctrico o problemas con el transporte escolar, y cinco de ellos no han abierto. En total han sido 761 alumnos los que se han visto afectados.

Por su parte, desde el Departamento de Salud se indica que la actividad en los centros de salud y consultorios médicos se ha desarrollado con relativa normalidad salvo en Isaba y Burguete, donde existían problemas de suministro eléctrico que afectaban a toda la zona. Asimismo, diferentes profesionales no han podido llegar a su hora, debido a las complicaciones en el tráfico, a los centros de salud de Elizondo, Santesteban y Ultzama.

Cabe destacar también que los valles pirenaicos han registrado problemas de suministro eléctrico que ya han sido solventados por la compañía distribuidora.